



《校訓》 金剛石の光を發揮し  
まわりを照らせ

# 六中だより

平成29年6月28日

第9号

文責

八代市立第六中学校

校長 杉田 明

学校教育目標 : 夢や目標に向かって、心磨き・体磨きを土台とし、自ら考え、学ぶ生徒の育成

スローガン : 「キラッと輝く六中 ①一生懸命がかっこいい ②継続は力なり」

## 全力を出し切った八代中体連総合体育大会

平成29年度八代中体連総合体育大会結果

種目	大会結果
野球	2回戦惜敗 (VS 二中)
男子バレーボール	準優勝(県大会出場)
女子バレーボール	優勝(県大会出場)
卓球 (男子)	団体 : 1回戦惜敗 (VS 二中) 個人 : 3位 山田 君(県大会出場)
卓球 (女子)	団体 : 3位 個人 : 3位 宮田さん(県大会出場)
ソフトテニス	一般団体 : 2回戦惜敗 (VS 鏡中) 個人 : 村岡さん・草野さんペア 惜敗
男子バドミントン	2回戦惜敗 (VS 一中)
女子バドミントン	2回戦惜敗 (VS 二中)
部外個人種目	空手道 : 有村さん(形、組手惜敗) バドミントン : 油谷君(惜敗) 剣道 : 村岡さん(惜敗)

6月24日(土)、25日(日)の両日、中学生のスポーツの祭典である八代中体連総合体育大会が開催されました。一日目は、途中から雨が降り、野球など外競技が中断し、翌日に延期されました。

本校では、女子バレー部が中体連初優勝を決め、県大会に出場します。また、男子バレー部も準優勝でしたが、男子は2枠出場権があるので、県大会に出場します。個人では、卓球の2年男子の山田君、3年女子の宮田さんが県大会に出場します。県大会は7月22日(土)、23日(日)に男子バレーが水俣市総合体育館、女子バレーが水俣高校、卓球が人吉スポーツパレスで行われます。あと一ヶ月、課題をしっかりと見据えて、目標をしっかりと持って大会に臨んでほしいと思います。



残念ながら県大会出場がなかった皆さんは、これまで暑い夏、寒い冬を過ごしながら練習を積み上げてきました。その過程、プロセスは決して消えることはありません。体力も精神力もきちんと身に付いているはず。大事なことは、この経験を一人一人がこれからどう生かすかということだと思います。1、2年生は、次の大会に向けて、今回の課題を基に練習に励んでほしいと思います。3年生は、卒業するまでは部活動部員です。部活動の規則を守るとともに、後輩たちへのアドバイスをよろしくお願ひします。また、3学期には、進路決定という大きな関門が控えています。積み上げてきた体力と精神力を土台にして、学力アップに頑張ってください。

なお、部活動外種目である水泳、テニスが7月1日(土)に予定されています。

## 金剛小・六中合同研修会 (中一の授業参観)

6月27日(火)に小中一貫・連携教育の取組として、小中合同の研修会が六中で開催されました。小学校から入学して3ヶ月たった生徒の様子を小学校の先生方に参観してもらう取組です。1年1組は「道徳」(内田教諭)、1年2組は「英語」(大倉教諭)の授業でした。生徒たちは緊張感の中に、しっかり授業を受けていました。



## 7月行事予定

日	曜	行事予定
3	月	3年実力テスト
4	火	3年実力テスト
7	金	授業参観(人権集会) 学年学級懇談会
11	火	職場体験(2年)
12	水	職場体験(2年)
13	木	職場体験(2年)
16	日	県中学校総合体育大会代表者会
18	火	専門委員会・生徒議会
20	水	大掃除、町内生徒会、終業式
22	土	県中学校総合体育大会(~23日)
24	月	3年生三者面談開始(~31日)

●県中学校総合体育大会

7月22日(土)、23日(日)